

LINZ AG

PRESSEINFORMATION

Sommer-Saisonbilanz 2024

Hochsommerliche Temperaturen sorgten bei den LINZ AG Bäderoasen für eine sehr erfolgreiche Freibadesaison



Bildtext: Die Hitzewelle in den Sommerferien sorgte in diesem Jahr erneut für Spitzenwerte bei den Gästezahlen in den LINZ AG Bäderoasen.

(LINZ AG, 11.09.2024)

Auf eine sehr erfolgreiche Sommersaison 2024 blicken die LINZ AG BÄDER zurück: Mit noch etwas kühlen Temperaturen wurde am 1. Mai in die Freibadesaison gestartet. Ab Mitte Juni wurde dann aber endgültig die Freibadelust bei den Gästen geweckt, welche sich aufgrund eines extrem heißen Sommers bis zum Saisonende am 8. September hielt und wieder für Rekordbesucherzahlen sorgte. Verglichen mit der Vorjahressaison 2023 wurde heuer ein um 4 Prozent besseres Ergebnis erzielt.

Über 365.500 Freibadegäste suchten Abkühlung in den Bäderoasen

In der Sommersaison zwischen Mai und September besuchten insgesamt 365.549 Freibadegäste die LINZ AG Bäderoasen. *„Wir sind mit der diesjährigen Sommersaison sehr*

zufrieden und konnten insgesamt rund 12.800 Eintritte mehr als im Vorjahr verzeichnen. Die Sommerferien waren von sehr heißen Temperaturen geprägt, weshalb viele Badegäste Abkühlung in den Bäderoasen suchten. Mit einer Gesamtbesucherzahl von 365.549 zählt die Sommersaison 2024 zu den Top 3 der letzten 15 Jahre“, sagt LINZ AG BÄDER-Leiter Ing. Roland **Heß**, PMSc.

Spitzenwert von rund 105.430 Badegästen im Juli

Die vielen Hitzetage in den Sommermonaten Juli und August sorgten für gut besuchte Bäder: Mit insgesamt 105.436 Badegästen in den LINZ AG Bäderoasen ist der Juli heuer absoluter Spitzenreiter. Der Spitzentag der Sommersaison 2024 lag aber noch im Juni: Am Samstag, 29. Juni 2024 erfrischten sich 4.547 Badegäste im Parkbad, im Hummelhofbad waren es am gleichen Tag 3.182 Gäste und in der Erlebnisoase Schörgenhub 2.343 Badegäste.

Abwechslungsreiches Winterprogramm mit Sauna, Wellness, Fitness & Wasserspaß

Das Team der LINZ AG BÄDER nutzte die Sommermonate für Revisionsarbeiten in den Indoor-Anlagen. Am 9. September starteten die LINZ AG Bäderoasen in die Wintersaison 2024/25; aufgrund von Arbeiten im Hallenbad und Saunabereich der Erlebnisoase Schörgenhub wird diese erst mit Ende Oktober wieder in Betrieb gehen. Fixpunkte im BÄDER-Kalender sind etwa die beliebten „Langen Nächte in der Saunawelt“ der Fitnessoase Parkbad. Die erste „Lange Nacht“ der Saison steigt am 9. November. „Entspannung pur“ heißt es am 23. November in der Wellnessoase Hummelhof bei Spezialaufgüssen, besonderen Anwendungen, entspannenden Massagen und geführten Meditationen. In der Familienoase Biesenfeld wird an den Kindernachmittagen (10.11., 15.12., 19.1., 16.2., 16.3.) ein buntes Spiel- und Actionprogramm für die jüngsten Besucher*innen geboten.

Aktuelle Events, Angebote sowie die Öffnungszeiten der LINZ AG-Bäderoasen gibt es unter www.linzag.at/baeder.

Presserückfragen bitte an: Susanne Gillhofer, Tel: 0732 3400 3424, s.gillhofer@linzag.at

Fotonachweis: LINZ AG. Die Veröffentlichung des Bildmaterials ist honorarfrei.